A. T. Network 通信

2020年・夏号 8月1日 編集・印刷・発行

A. T. Network 東京都渋谷区宇田川町2-1-217

# 暑中お見舞申上げます

今年は感染症不安と長引いた梅雨で、快適とはいえないままに時が過ぎ気が付いたら夏になっていたといった印象を強く感じています。

A.T.Network通信も今回で50号となりました、事務所は満28年となり創設時の目標だった30年維持まであと一息となり、新たな目標設定が必要となりました。多くの劇場・ホールが感染症対応で苦労しています、新しい舞台芸術の提供手法等

多くの劇場・ホールが恩楽症対応で苦労しています、新しい舞台芸術の提供手法等も模索され始めています、そんな中ですが今できることを誠実に続けようと思います。 暑い夏を皆様もご自愛戴きお元気でお過ごしください。

A.T.Network 代表 近江 哲朗

## 米子コンベンションセンターの改修が完了しました

米子コンベンションセンターは1998年に開館して以来様々な舞台芸術やイベントを実施してきました。今回の改修工事は舞台機構設備と舞台照明設備そして特定天井対策などをまとめて改修することが求められた大規模な工事でした。

舞台設備については1998年の状態に戻すことではなく、現代の施設に相応しい機能を持たせることが課題となる中で、特に操作系ではタブレットによる操作を導入しました。当初は不安もありましたが確実で安全な操作系が出来上がりました。

小ホールの舞台照明設備ではすべての機材をLED 化しながら従来の機材も使用できる環境を整備して います。

新築時、改修時と携わることができた施設です。



設計:佐藤総合計画

写真-A. T. Network

#### 防府市公会堂も改修が完了しました

防府市公会堂は1960年に開館した還暦を迎える施設です。地域に大切に利用されて長寿な施設として現役で頑張っています。今回の改修では耐震補強や特定天井対策などが主となり、舞台設備系はそれほどの改修要望があった訳ではありませんが、音響調整室と調光操作室がそれまで客席下手側に積層する形であったものを客席後方へ移設することを提案して実現しました。今回の改修を経て更に長寿な施設として地域に浸透してゆくことを望んでいます。





☞ 改修後



設計:佐藤総合計画

写真一A. T. Network

### 編集後記 (近江)

感染症対策で遠距離移動を3カ月ほど避けていたため、先日久しぶりに東北新幹線に乗車した際は変に緊張しました。 身体的経年劣化により少々故障もありますが概ね元気で免疫力を維持することに努力しています。(近江)

#### お知らせ

4月から出勤と在宅の併用が当たり前になりました。 この夏は特に夏季休暇は設けずに弾力的にリモートワークも 継続するよう考えております。よって事務所不在となること も増えると思われます。悪しからずご了承願います。